

Ein humaner Rechtsstaat ist der Garant für Freiheit und Demokratie



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Tobias Bacherle (KV Böblingen)

Änderungsantrag zu K13

Von Zeile 146 bis 148 einfügen:

Zeit sein. In der nächsten Legislaturperiode werden wir daher die Digitalisierung der Polizei weiter voranbringen: Daher stärken wir die auf Landesebene gebündelte Kompetenz zur Aufklärung von Cyberkriminalität und setzen auf hervorragende digitale Grundlagen in der Breite. Dazu gehört ein leistungsstarker Breitbandanschluss für jede Wache, ausreichend Smartphones für alle Beamt*innen im Einsatz und regelmäßige Schulungen, um unseren Polizist*innen die optimale Nutzung der digitalen Infrastruktur zu ermöglichen, sowie sie für Straftaten, Misinformation und Hate-Speech im digitalen Raum zu sensibilisieren. Zudem wollen wir die zweigeteilte Laufbahn einführen.

Begründung

Achtung: Zeile 135 - 138 sollen nicht gelöscht oder verändert werden.

Auch mehrmaliges Neustellen des Antrags und Einfügen der Änderung hat dies automatisch eingefügt.

Begründung Änderung 146ff:

Unsere Polizei braucht gute Arbeitsbedingungen. Dazu gehört auch unsere Polizei ins digitale Zeitalter zu führen.

Expertise auf Landesebene zu bündeln, wie in der Zentralen Anlaufstelle für Cyberkriminalität für Unternehmen und Behörden (ZAC) ist sinnvoll und muss weiter gestärkt werden. Mindestens genauso wichtig ist jedoch eine anständige Digitalisierung in der Breite: Ausreichend Smartphones und hervorragende Netzanbindung sowohl auf den Wachen, als auch in den Einsatzfahrzeugen sind Grundvoraussetzung für gute, modernen Polizeiarbeit.

Um diese Infrastruktur optimal einsetzen zu können, aber auch im Interesse von Betroffenen von unterschiedlichster Cybercrime, müssen wir unseren Beamt*innen entsprechende Schulungen ermöglichen. Denn egal ob bei Hate-Speech, illegaler Zugriff auf private Daten auch aus dem persönlichen Umfeld oder juristische Graubereiche wie Misinformation und Fake-News - Betroffene müssen sich in jedem Polizeirevier anerkannt und kompetent aufgenommen fühlen.

Unterstützer*innen

Lysander-Noel Liermann (KV Ludwigsburg); Armin Bohnert (KV Freiburg); Canan Balaban (KV Ludwigsburg); Franziska Brantner (KV Heidelberg); Daniela Toscano (KV Böblingen); Hannah Behm (KV Böblingen); Thekla Walker (KV Böblingen); Anouk Noelle Nicklas (KV Heidelberg); Felix Schmitz (KV Tübingen); Clara Madeleine Wellhäußer (KV Freiburg)